

ADJUDICACIÓN

Avanza el Centro de Cargas de Soldati

La primera etapa de la obra otorgada en concesión por 30 años a CTC podría estar lista a fines de 2015.

se estima que la inversión rondará los \$ 400 millones; buscan ordenar el tránsito de camiones



El rendimiento de la obra

Graciela Cañete
TABLA NACIONAL

"Para favorecer el crecimiento de la zona sur de la ciudad de Buenos Aires, se planteó que era imprescindible ordenar el tránsito de camiones que transportan mercaderías, además de las diversas actividades logísticas de la zona. Se encontró la solución con la creación de un sistema de ruptura de carga que facilita la concentración de las operaciones, y a la vez, evita inconvenientes a los vecinos y al desarrollo de otras actividades", explicó Ignacio Pérez Ribba, jefe de gabinete del Ministerio de Desarrollo Económico del gobierno porteño.

Así se comenzará a construir el Centro de Transferencia de Cargas, en Villa Soldati, en un predio de 37,5 hectáreas delimitado por las avenidas Coronel Roca, 27 de Febrero, la calle

Pergamino y la autopista Presidente Cámpora. "En base a una iniciativa impulsada por Fadec se empeñó a tomar forma el Centro de Transferencia de Cargas. La ley presentada por el gobierno porteño fue aprobada por amplio consenso en la Legislatura, y luego del llamado

a licitación se adjudicó la concesión por 30 años a CTC Administradora. En pocas semanas se empezaría la construcción de los módulos", dijo.

para los choferes, entre otros servicios que se brindarán en el predio, que estaría abierto las 24 horas. En la concesión también está planteada la construcción de una escuela y un centro de salud.

La inversión estimada es de \$400 millones, y la finalización de la primera etapa sería a fines de 2015, indicó Ignacio Werner, asesor del Ministerio. "Era necesario generar un espacio en el que se pudieran concentrar los tránsitos de cargas que llegan a la ciudad en camiones de gran porte a vehículos más pequeños; cargos que a su vez se distribuyen hacia otros puntos del país. Por eso este centro de transferencia más que área de almacenamiento funciona como cruceo-docking", explicó.

Dijo que "el centro posibilitará el ordenamiento del transporte y la logística en la zona Sur y así permitirá el crecimiento de las áreas

residenciales y de distritos como el tecnológico de Parque Patricios, o el de las artes, en La Boca". Parte del financiamiento de la obra proviene del Banco Ciudad a través de un crédito de \$ 168 millones; además la ley otorga exenciones impositivas a las más de 50 empresas transportistas y de logística que integran CTC Administradora. Entre las exenciones se encuentran el pago de Ingresos Brutos, ABL, impuesto de

"La circulación de vehículos también mejorará con la construcción de un distribuidor de tránsito que realiza Autopistas Urbanas (AUSA) a la altura del penje Dellepiane, que conecta las autopistas Cámpora, Dellepiane, 25 de Mayo y Perito Moreno, y por una obra complementaria se podrá incorporar el centro de transferencias a la red vial", concluyó Werner. ■

**ENTRA TODO
LO QUE SE TE OCURRA.
AUNQUE SEAS ALGUIEN
MUY OCURRENTE.**

NUEVA TRANSIT

MÁS LARGA. MÁS GRANDE.
MÁS ESPACIO PARA TU CARGA.

Autobús Van de 10,7 m² y 12,5 m². Motor diésel de 180 CV. Motor Puma 2.2L TDCi de 125 y 135 CV de potencia* y 350 Nm de torque. Transmisión manual de 5 velocidades. Alzacarga para carga y descarga. Central de turnos en cierre y de transmisión. Cambio de estacionamiento y de marcha atrás. Sistema EWC® de control por voz.



The logo consists of the word "RAZA" at the top, "Ford" in its signature script inside an oval in the center, and "FUERTE" at the bottom.